

Warum pilgern Menschen?

Für viele Menschen ist Pilgern der Beginn eines großen Abenteuers. Sie haben ein Ziel: das Heil für die Seele zu finden.

Pilgern bedeutet eine Veränderung, ein Hineinhorchen in sich selbst:

Schrittwechsel:

Schrittwechsel heißt, dass du dir die Zeit für alles nimmst und es auskostest.

Nicht von einem Termin zum anderen Termin eilen, damit du schnell mit allem fertig bist.

Schöpfung erleben:

Der Pilger fühlt sich stärker in die Natur hineingenommen, da er eine Zeit lang in der Natur ist und diese bewusst erlebt. Die Distanz zwischen Mensch und Umwelt verringert sich.

Perspektivenwechsel:

Nicht die Dauer, die Länge oder das Ziel der Reise machen das Pilgern aus, sondern die innere Haltung. Der Pilger findet sich selbst.

Verbundenheit mit dem Seins-Ursprung:

Auch wenn ein Pilger alleine pilgert, ist er nicht alleine, denn Gott ist bei ihm. Denn kein Pilgerweg endet in der Einsamkeit und Isolation.